Mayenne ville en bref

Quand l'art s'ouvre au handicap psychique

Mercredi, au musée du château, les patients du pôle santé mentale de l'hôpital ont présenté le fruit de plusieurs mois de travail avec différents intervenants, kiosque, musée, cybercentre, etc.

Plusieurs ateliers avaient été constitués. L'un concernait la production d'un film. Un autre, la création d'œuvres avec, pour thème, les onomatopées et la danse. Le troisième atelier était mené par la danseuse Laëtitia Davy, de la compagnie lavalloise Art zygote. Avec ses élèves, tous atteints d'un handicap psychique, ils ont présenté une chorégraphie toute en émotion dans le parc du château.

« Ces projets sont utiles. Ils déstigmatisent ce qui tourne autour de la santé mentale et permettent aux gens de porter un autre regard sur ce handicap », indique Marc-André Haas, cadre de santé à l'hôpital. Les



Une prestation toute en émotion, dans le parc du château, avec les patients du pôle santé de l'hôpital et la danseuse Laĕtitia Davy.

créations des patients du pôle santé mentale sont à découvrir dans le hall du musée du château jusqu'au 17 juin.